



Paris, le lundi 25 août 2014

LES ÉQUIPES DE FRANCE AU RENDEZ-VOUS !

Trois courses par équipe se déroulaient le week-end dernier et nos Equipes de France étaient sur le terrain pour porter fièrement nos couleurs.

Honneur aux filles avec Livia Lancelot et Justine Charroux qui roulaient à Pacov, en République Tchèque, dans le cadre du Motocross des Nations Européennes Féminin. Face à des italiennes intouchables et qui remportent le titre, l'Equipe de France a livré une belle lutte face à l'Allemagne et aux Pays-Bas. Grâce aux belles performances de Livia qui termine 4^{ème} et 2^{ème} des 2 courses, notre équipe finit deuxième de ce Championnat d'Europe par équipe.

Toujours à Pacov, mais du côté des garçons cette fois-ci, l'Equipe de France du Motocross des Nations Européennes composée de Nicolas Dercourt, David Herbreteau, Calvin Fonvieille et Brian Strubhart Moreau termine troisième derrière les Pays-Bas et l'Italie. En 85cc, Calvin Fonvieille s'est particulièrement illustré en terminant 2 fois 3^{ème} et Nicolas Dercourt est également monté sur le podium d'une des manches 250cc.

Et enfin, à Forssa, en Finlande, se déroulait le Championnat du Monde de Long-Track par équipe. Pénalisée par l'absence de Dimitri Bergé, l'Equipe de France composée de Théo Di Palma, Mathieu et Stéphane Tresarrieu a tout donné pour créer la surprise. A l'issue des différentes manches, 3 équipes (France, Finlande et Pays-Bas) sont à égalité pour la 2^{ème} place, le titre étant attribué à l'Allemagne.

Une manche de départage doit être disputée entre les meilleurs pilotes de chaque équipe. Longtemps en tête, Mathieu Tresarrieu se fait doubler sur la ligne d'arrivée par le pilote hollandais. La France termine donc 3^{ème} de ce Championnat du Monde.

Félicitations à nos Equipes de France et espérons que les résultats seront encore meilleurs pour les prochains ISDE, Motocross des Nations et Supermoto des Nations.

Le Service Communication